

## Directores de la Región III se integran a la dinámica de la ANFEI



Directores de la Región III llevan a cabo su primera reunión.

El pasado 24 de mayo de 2021, se llevó a cabo la Primera Reunión de Directores de la Región III, organizada por el Dr. José Edgardo Pérez Hermosillo, secretario de esta región, quien acompañado del Dr. René Alejandro Lara Díaz, presidente de la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Ingeniería (ANFEI) ofreció una cálida bienvenida.

El también decano de la Escuela de Ingeniería de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP) alentó a los directores asistentes al reconocer que “los trabajos que se van a hacer en la Región III van a ser importantes en términos de lo que sería la integración” de los directivos que representan a las instituciones de los estados de Aguascalientes, Durango, Querétaro, San Luis Potosí y Zacatecas, afiliadas a la ANFEI, lo cual “les puede retribuir”, dijo luego de agradecer la organización de esta reunión.

Agradecimiento que el Ing. Juan José Echevarría Reyes extendió a la Lic. Sonia Elizabeth Román Flores, coordinadora de Enlace Región III. Mientras el Dr. Pérez Hermosillo se incorporaba debido a problemas de internet, el Ing. Echevarría Reyes solicitó a los directivos se presentaran con el objetivo de promover en un principio una relación activa entre pares, a través de la cual se motiva no sólo el compartir buenas prácticas en la acreditación de los programas educativos, sino en otras actividades logradas con éxito en las comunidades escolares.

Asimismo, esta reunión se hizo con la intención de invitar a los asistentes a que presenten sus propuestas para integrar el plan de trabajo regional, el cual debe tomar como eje fundamental el Plan de Trabajo Estratégico 2020-2022 presentado por la ANFEI y se elaborará con las

propuestas que se presenten el próximo 12 de julio 2021. Además de generar un documento sobre el tema de prospectiva de la Región III y la realización de foros académicos que abarquen los campos de investigación, de la docencia, de innovación y/o vinculación.

“Esto nos ayudará a conocernos un poquito mejor y a generar un grupo más consolidado para definir un buen plan”, señaló el Dr. Pérez Hermosillo al finalizar los trabajos de esta primera reunión al tiempo que consideró que es posible que se vuelvan una región “muy activa”.

A esta reunión asistieron: el Dr. René Alejandro Lara Díaz, presidente de la ANFEI; el Dr. José Edgardo Pérez Hermosillo de la Escuela de Ingeniería y Ciencias del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, campus Querétaro y secretario de la Región III de la ANFEI; la Lic. Sonia Elizabeth Román Flores del Instituto Tecnológico de San Juan del Río del TecNM y coordinadora de Enlace

Región III; el Ing. Juan José Echevarría Reyes, secretario ejecutivo de la ANFEI; el Dr. Emilio Jorge González Galván de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí; la Mtra. Begonia Corona Ortega de la Universidad Politécnica de Querétaro; la Mtra. María Guadalupe Lira Peralta del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción de la Universidad Autónoma de Aguascalientes; el M.C. Roberto de Jesús Gómez Estrada de la Facultad de Ingeniería, Ciencias y Arquitectura de la Universidad Juárez del Estado de Durango; del TecNM, el Ing. Héctor Aguilar Ponce del Instituto Tecnológico de Ciudad Valles; el Dr. José Ernesto Olvera González del Instituto Tecnológico de Pabellón de Arteaga; el Ing. José Pedro Fuentes González del Instituto Tecnológico de San Juan del Río; el M. en C. Jesús Mario Flores Verduzco del Instituto Tecnológico de Aguascalientes.



## Mtro. Flores Verduzco recomienda diplomado

En el marco de la Primera Reunión de los Directores de la Región III, el M. en C. Jesús Mario Flores Verduzco, director del Instituto Tecnológico de Aguascalientes del TecNM, recomendó el Diplomado de Alta Dirección para directivos de instituciones enfocadas en la formación de ingenieros que coordina, el cual iniciará el próximo 21 de septiembre de 2021.

La ANFEI espera con entusiasmo la llegada de los nuevos integrantes a la novena edición de este programa.

